

Maipú, 18 marzo 2021

## **INFORMACIÓN PARA LA COMUNIDAD**

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludar, y esperando se encuentren muy bien, nos dirigimos a ustedes con el propósito de entregar información importante relacionada a las inquietudes que gran parte de nuestra comunidad nos ha ido planteando en relación, principalmente, a las clases en modalidad online en el establecimiento.

Como es de su conocimiento, el día 8 de enero se publicó en la página web institucional la circular que informaba el inicio del año académico 2021. En ella, se planteaba, a grandes rasgos, el plan de funcionamiento del colegio para este retorno a clases, contemplando para ello un sistema mixto de modalidades de enseñanza que incluía clases presenciales, clases online y clases en directo vía streaming, de manera de mejorar y optimizar el sistema que veníamos implantando ya desde el 2020. Para esto, se consideró que la primera semana de clases sería en modalidad online y con propósito inductivo y de contención para los estudiantes. Sin embargo, al acercarse la fecha para dar inicio a las actividades, el MINEDUC a través de su máximo representante solicitó a los establecimientos la apertura de sus puertas para recibir a los estudiantes con clases presenciales, insistiendo enfáticamente en que esta modalidad es la que resulta menos perjudicial para el proceso de aprendizaje de los estudiantes.

Con esta premisa, el colegio Alicante del Rosal, siendo un establecimiento educacional particular subvencionado, adecuó su plan de funcionamiento para dar cumplimiento con la solicitud del MINEDUC, y comunicó a la comunidad el cambio que habría en la modalidad las primeras semanas de clases.

Lamentablemente, este inesperado y abrupto cambio en los planes, dificultó la reorganización de los horarios, tanto de los alumnos como de los docentes disponibles a muy pocos días del 1 de marzo, fecha en la que estaba programado el inicio de clases. Por esta razón, a pesar del balance positivo de la primera semana de funcionamiento del establecimiento, nos encontramos con dificultades que escapaban completamente a nuestra voluntad y obstaculizaron un inicio de año óptimo y acorde a las necesidades de nuestra comunidad.

Como se detalló en circular de fecha 9 de marzo, lamentamos enormemente la cantidad de inconvenientes que hemos presentado para poder implementar el sistema de educación vía remota. Desde la migración de la base de datos de un sistema a otro, la creación de los grupos de la plataforma TEAMS, la actualización de los cursos en la plataforma web, el problema de conectividad con la compañía de internet de la zona en la que está emplazado el colegio, la caída que presentó la plataforma TEAMS a nivel mundial, etcétera, que se acumulan a otros inconvenientes menores que hemos tenido que enfrentar este desafiante año, que no han hecho más que entorpecer nuestros esfuerzos.

Estas situaciones no nos son indiferentes, somos conscientes de las falencias que hemos presentado y de cómo estas perjudican el proceso educativo de aquellos estudiantes que han optado por no asistir a clases presenciales. Sin embargo, es fundamental para nosotros que la comunidad educativa entienda que todos nuestros esfuerzos tienen la mejor de las intenciones. Nuestro único propósito como el colegio que ustedes mismos escogieron para educar a sus hijos, es poder brindarles la atención y educación que se

merecen, a todos y cada uno de los miembros de nuestra comunidad, en igualdad de condiciones; y estamos reuniendo todos nuestros esfuerzos y trabajando arduamente para cumplir ese objetivo.

Nuestras primeras medidas, son la implementación de la plataforma TEAMS que estarán disponibles para todo el establecimiento a contar de la próxima semana, hemos optimizado los horarios y adecuado a los docentes a cargo. Además, se publicará este fin de semana un calendario de recuperación de clases para todos los alumnos que no hayan podido incorporarse a sus clases regularmente.

En relación a la modalidad de trabajo online, ya hemos informado cómo se llevará a cabo en pre escolar y primer ciclo, en donde la metodología de trabajo es prácticamente la misma. En segundo ciclo y enseñanza media en cambio, hay algunas variantes, a saber: La clase de religión se impartirá para ambos ciclos exclusivamente en modalidad online, se alternarán las clases de Artes (Visuales, y Música) y Tecnología cada semana en el segundo ciclo (5°, 6°, 7°, 8°), y las clases de Educación Artística y Educación física cada semana en enseñanza media. A partir de 7° básico los alumnos deberán optar en Educación artística por alguna preferencia, ya sea Música o Artes Visuales a través de un formulario que entregarán sus profesores jefes. Por último, la asignatura de Inglés se impartirá únicamente en modalidad online para todos los alumnos de 5° básico (presenciales y no presenciales), así como la asignatura de ciencias naturales también se impartirá únicamente en modalidad online para todos los 6° básicos (presenciales y no presenciales).

Toda la información de los horarios de cada curso en particular, calendarios, aclaraciones, etcétera se publicarán a través de la página web del establecimiento y/o a través de la plataforma TEAMS dispuesta para tales efectos.

Indudablemente, seguiremos mejorando e implementando todas las medidas que se requieran hasta alcanzar nuestro objetivo y cubrir las necesidades de todos nuestros estudiantes. No obstante, no podemos desconocer que el retorno a clases en estas condiciones excepcionales de pandemia supone un desafío importante para la comunidad escolar. Es por esta razón que, a medida que las necesidades lo vayan demandando, las medidas implementadas pueden ir adecuándose a la realidad imperante, pudiendo sufrir modificaciones tanto permisivas o restrictivas de ciertas actividades, pero en todo momento, en concordancia con las instrucciones que dicta la autoridad gubernamental a través de sus Ministerios y considerando lo que es mejor para el sano y correcto desarrollo integral de nuestra comunidad y cada uno de sus miembros.

Saluda afectuosamente.

Jorge Gutiérrez Valenzuela

Director